

24 de octubre 2016

Estimados amigos:

Con motivo de la celebración del **119 Aniversario de nuestro colegio** estamos preparando una campaña solidaria en colaboración con **UNICEF**.

El huracán Matthew ha azotado a la población de los países del Caribe, que ya sufrieron devastadoras catástrofes en 2010 y que aún se están recuperando de sus tremendos efectos. El país que está sufriendo las peores consecuencias es **Haití**, el terrible huracán lo ha devastado, dejando a su paso nuevamente muerte y destrucción sobre uno de los países más pobres del mundo.

UNICEF está distribuyendo suministros de emergencia desde el primer momento, para atender las necesidades más inmediatas de agua potable, salud, higiene, protección, refugio y para controlar la propagación de enfermedades mortales entre la población, como el cólera. Pero hacen falta muchos más recursos para llegar a todos los niños y sus familias.

Si os gustaría apoyar esta iniciativa os pedimos que rellenéis esta solapa para el **miércoles 26 de octubre** y lo entreguéis al tutor. Así podremos entregar el **vale por un euro** a los alumnos cuyas familias han autorizado el cobro de 1 euro en el próximo recibo.

<p>D./D^a _____</p> <p>padre/madre/tutor(a) de</p> <hr/> <p>de la clase de _____</p> <p>autoriza el cobro de un 1 euro en el próximo recibo para apoyar la campaña solidaria con Haití</p> <p>FIRMA Y FECHA</p>	
---	--

Un saludo
elPorvenirSolidario